

小学部 外国語科・外国語活動

本校では充実した英語教育の提供に努めており、小学部の1年生から英語の授業を行っています。どの学年の授業においても、英語を楽しく学ぶ様子が見られます。

ネイティブスピーカーの先生の授業は、すべて英語で授業を行います。先生はスイスだけでなく、台湾で英語を教えた経験を活かし、とても楽しく、かつ丁寧に子どもたちに上手に英語を教えてくださいます。そのため、「英語を聞く力(リスニング力)」は飛躍的に成長します。

学習の補助として、日本人教員も一緒に授業に参加します。



1・2年生の授業は、週1回「英語を楽しむ」ことを目標に授業を展開します。数字や色、動物の名前、基本的な動詞などの言葉を、歌やゲームを通して学んでいます。



3・4年生の授業は「外国語活動」となり週1回、英語に関するコミュニケーション能力の素地を養うように、身の回りの生活や学校生活に関する様々な話題で、英語に親しめるように学習します。

5・6年生になると授業は「外国語」となり、教科として週に2回の扱いとなります。

日本と同じ教科書を活用して学習を進めながら、講師の先生が用意するレベルアップ教材や、ポスター制作、英語劇等、積極的にプラスアルファの活動も取り入れています。

また、英語を用いたコミュニケーションの基礎を身に付けられるように、発話量が多くなるように配慮した授業が行われています。